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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 
SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO 
BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – FUNDEB- 
SAQUAREMA.  
 
 Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e cinco, às oito horas e trinta minutos, 

reuniram-se os conselheiros do CACs FUNDEB, para sessão ordinária, realizada na sala de reuniões  dos 

Conselhos Municipais de Educação, localizada a Rua Tiá Melo, S/Nº, Bairro São Geraldo Saquarema. A 

presidente do conselho Andreia dos Santos Pimentel, iniciou  a sessão com a leitura da ata de reunião 

anterior. Em seguida apresentou para análise dos conselheiros,  o relatório de vistoria dos veículos que 

atendem ao transporte escolar na rede municipal de ensino, elaborado pela  comissão de vistoria, formada 

pela presidente do Conselho Andreia dos Santos Pimentel, Simonia da Costa e Wagner de Oliveira 

Fontoura. O  relatório será arquivado junto aos demais relatórios dos anos anteriores. A presidente 

informou aos presentes, sobre a formação do MEC, SECATE, realizada em vinte e nove de abril, com a 

participação da Suellen, responsável técnica do transporte escolar na secretaria de educação. Da formação 

destacaram a importância de utilização do sistema SETE, para a gestão dos veículos que atendem ao 

programa caminho da escola, da dificuldade dos conselhos quanto a composição e quórum para realização 

das assembleias.  Foi observado que os ônibus terceirizados da empresa duo Santos estão pintados com a 

mesma cor dos veículos do programa caminhos da escola. Os conselheiros ponderaram que esta 

padronização pode gerar dúvidas quanto a identificação e finalidade de atendimento dos ônibus, porem, a 

comissão destacou que os ônibus do programa estão devidamente identificados com as logomarcas do 

programa e do governo federal. Ressaltaram que as condições dos veículos e o local de guarda dos 

mesmos estão, em conformidade com as normas em vigor. Identificaram que três veículos encontram-se 

inservíveis, sem condições de uso. O conselho encaminhará ofício à secretaria de educação, 

recomendando que os mesmos entrem em processo desfazimento para baixa dos bens. Outro ponto que a 

comissão destaca, é a necessidade de maior celeridade na manutenção de peças de reposição dos veículos 

do programa, por se tratarem de mecânica específica. A diretora do Centro Municipal de Educação 

Menaldo Carlos Magalhães, informou que solicitou mais um ônibus para atender a unidade escolar, que a 

demanda pelo transporte tem aumentado muito. Em seguida passou-se a análise da planilha om os 

professores pagos com o recurso do FUNDEB, no mês de abril, verificou-se um total de dois mil duzentos 

e sessenta e cinco professores pagos com o recurso no referido mês. O conselheiro João Gabriel, 

perguntou se há previsão de recebimento de notebooks para os novos professores da rede municipal de 

ensino, a professora Diony, disse que desconhece se há processo em andamento e  iria buscar a 

informação. Após análise da planilha de pagamentos , foram apresentadas as planilhas com receitas e 

despesas do fundeb do mês de fevereiro, em seguida analisaram o relatório referente ao 2º bimestre , 

validado pelo conselho no siope. Após análise dos extratos créditos e despesas realizadas, este conselho 

aprova as despesas realizadas com o recurso Sem mais assuntos a tratar, a presidente do conselho 

encerrou a sessão e foi lavrada a ata, que vai assinada pelos presentes.  

 Saquarema, 04 de junho de 2025. 

 

1. Andreia dos Santos Pimentel          __________________________________________________ 

 

2. Carlos Eduardo de S. Motta            __________________________________________________ 

 

3. Diony Fernandes dos Santos           ___________________________________________________ 

 

4. Maria Neusa dos Santos Fernandes   __________________________________________________ 
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5. João Victor H.M. do Nascimento   ___________________________________________________ 

 

6. Simonia da Costa   ________________________________________________________________ 

 

7. Isis Sampaio Moreira       ___________________________________________________________ 

 

8. Celina Aguiar  Pecoraro  ___________________________________________________________ 

 
9.Wagner de Oliveira Fontoura _______________________________________________________ 

 

 

10. Iara Salviano ___________________________________________________________________ 


